



7月  
17日

**初めてのトルコ語講座室**



**15人が参加  
あいさつなど学び  
おもてなしの準備**

東京2020パラリンピックを控え、市がトルコの本拠地となることから国際交流協会が全6回で主催しました。トルコ語講座は主催者も受講者も初めて。第一回講座では受講生16人が数字の数え方や挨拶などについて学びました。参加者は「これを逃したら一生出せない言語だと思ってやってみようと思いました」と話していました。

7月  
17日

**竹灯籠展示会**



**市内の教室から  
240作品一堂  
観客を魅了**

びわこ地球市民の森や勝部火まつり交流館など、市内で活動している各竹灯籠同好会会員が合同で作品展を開催しました。240作品が一堂に並べられた市立図書館の会場は、照明を落とすと灯籠の明かりだけが灯され、訪れた観覧者らは思いがけない幻想的な涼の演出に驚きながら、一つひとつの作品に見入っていました。

7月  
23日

**スノードームを作ろう**



**ビーズが漂う  
夏らしい水中の  
スノードーム完成**

勝部自治会火まつり交流館で「つくろうスノードーム」と銘打った、未就園児対象の子育てサロンが開かれました。親子らはペットボトルに色とりどりのキラキラしたビーズを入れて、青やピンクの水中をビーズが漂う夏らしいスノードームを作りました。参加した親子ら約35組は、できあがったスノードームを眺めたり、転がしたりして楽しんでいました。

7月  
21日

**うの家でそば打ち体験**



**家族連れなどが  
そば打ちを体験し  
ツルリと舌鼓**

ボランティアグループそば宇宙の会が守山宿・町家「うの家」で開催、家族連れなど25人が参加しました。参加者らは水回しこねのし、切りと本格的なそば打ちに挑戦。子どもたちも慣れない手つきで懸命にそばを打っていました。打ちあがったそばはボランティアグループが茹でて仕上げ、力を合わせて作ったそばを美味しくしようと食べていました。



**守山市の人口**

令和元年7月31日現在  
(前月比)

人口	83,479	(+ 4)
男	41,203	(- 7)
女	42,276	(+ 11)
世帯数	32,484	(+ 6)



**双眼鏡**

短い夏休み。のんびりと過ごす我が家で、一人娘が成人を記念して撮ってもらった振袖姿のアルバムを見つけた。衣装選びにワイワイと大騒ぎしていた妻と娘にいろいろと相談された気もするが何も覚えていない。父親失格である▼娘の着物姿を見るのは七五三、十三詣り以来か。パソコンに残っていた十三詣りの赤い着物を着た写真と、二十歳の黄色い着物の写真からは時間の経過がほとんど感じられなかった。どれだけ成長しても一人娘は一人娘である▼最近、家族で撮った写真の自分を見ると、時間の経過を十分に感じさせる変化を遂げていた。次に娘の着物姿を見るのは、大学の卒業式?それともやはり…。娘の成長と自分の変化をしみじみと眺めるに、背筋がひんやりと涼しくなった。(高)